

Rejet de la contre-réforme des retraites Une troisième salve toujours massive

Mardi 7 février à Toulouse : encore des milliers dans les rues de Toulouse, Saint-Gaudens et partout en France



Le temps qui n'était pas avec nous et sans doute aussi la répétition des manifestations ont conduit à un léger repli de la participation à ce nouveau rendez-vous d'action. Mais la présence à Toulouse comme à Saint-Gaudens était encore massive et conforte notre détermination. Du côté de l'opinion publique le gouvernement et certains médias tentent bien de dire que le mouvement baisse. Mais les enquêtes d'opinion continuent de montrer le rejet massif de cette contre-réforme. Encore une fois ce sont des niveaux de rejet jamais atteints quel

que soit le projet de réforme de quelque gouvernement et personne ne peut l'ignorer.

Cette troisième salve de l'intersyndicale unie est donc clairement un succès même s'il y avait quelque milliers de personnes en moins à Toulouse par rapport à la précédente manifestation. **Le samedi 11 février il faudra mettre une 4ème énorme couche dans toutes les rues de nos villes.**



Réunion Publique à Toulouse : salle comble et engagement à la poursuite du combat, à l'Assemblée Nationale et dans la rue.

Solidaires Haute-Garonne a fait le choix, avec la CGT et la FSU, de participer à cette réunion publique organisée par des partis politiques opposés à la contre-réforme des retraites.

Parce que celle-ci est idéologique et politique d'abord et que c'est donc bien sur ce terrain aussi que cela doit se jouer. Parce qu'il était bon de montrer la plus grande unité possible des acteurs de cette opposition. Parce que c'était l'occasion que ce soient des représentant-e-s direct-e-s des salariè-es qui expriment leurs arguments et leurs revendications au public.





Le taux de grève à la DRFiP 31 est toujours le plus haut des directions de sa dimension, même s'il marque à nouveau un recul.

Le taux de grève à la DRFiP 31 était très au-dessus de la moyenne nationale le 19 janvier et le 31 janvier et très largement au-dessus de ceux des directions de sa dimension. Le 7 février il en est toujours de même dans un contexte local et global de baisse du nombre de grévistes sur tout le territoire. La question du pouvoir d'achat et des prix

qui s'envolent sur tous les produits pèse fortement sur l'engagement de nos collègues, nous sommes tout autant concerné-e-s et donc pleinement conscients de cette situation. Mais encore une fois, et par tous les moyens de présence nous avons pu constater que les personnels de la DRFiP étaient aussi nombreuses et nombreux et peut-être plus que les 19 et 31 janvier dernier.

Structure	A + jusqu'à I Div		A Inspecteurs-trices		B		C		TOTAL	
	Grévistes	%age	Grévistes	%age	Grévistes	%age	Grévistes	%age	Grévistes	%age
Direction	1	1,96%	14	14,43%	23	23,23%	9	10,53%	46	14,24%
CDI SIP CDIF	1	10,00%	7	29,17%	35	27,34%	36	24,83%	79	25,73%
SIE PRS	0	0,00%	1	5,56%	26	27,66%	9	23,68%	36	22,78%
Trésoreries SGC	1	5,88%	2	8,33%	36	24,83%	11	14,29%	50	19,01%
Contrôle Fiscal	2	20,00%	9	14,06%	15	38,46%	0	0,00%	26	22,81%
SPF SDE	0	0,00%	0	0,00%	16	45,71%	9	32,14%	25	34,72%
TOTAL	5	5,00%	33	14,22%	151	27,96%	73	20,00%	262	21,18%

Grève et télétravail : toujours les mêmes interrogations

Sans reproduire ici le tableau des grévistes parmi les télétravailleuses et télétravailleurs, le même constat se poursuit avec un taux global de 7,70 %, à 14 points de moins que l'ensemble des personnels devant être présents dans les services ce mardi...

Toutes nos forces doivent être réunies ce samedi 11 février

Ce samedi 11 février nous devons être massivement présentes et présents dans les manifestations en amenant nos familles et nos ami-e-s. Il n'y a pas ce jour-là le poids du prélèvement d'une journée de salaire et nous imaginons que cela compte pour beaucoup.

Alors rendez-vous à toutes et tous ce samedi 11 février dans les rues des villes et villages sur tout le territoire.



Les rendez-vous de la Haute-Garonne
Toulouse à 10h30 métro François Verdier
Saint-Gaudens 10h00 parking Lycée Bagatelle

Poursuivons un combat juste et légitime pour nos droits